



Vœux de Mr le Maire

Mesdames, Messieurs,
Chers amis Taradéennes et Taradéens,
Chers collègues,

Nous sommes toujours heureux de se retrouver en famille pendant les fêtes de fin d'année.

Ce soir, j'ai le même plaisir à vous accueillir dans notre salle des fêtes pour ce traditionnel rendez-vous.

Je remercie mes collègues du conseil municipal avec qui j'ai la chance et le plaisir de travailler.

Pour avancer et réussir, une équipe municipale se doit de porter une vision commune et solidaire pour son village et de travailler dans la transparence et la confiance.

C'est rassurant pour un Maire de savoir qu'il peut compter sur eux, qui œuvrent au quotidien pour le bien-être des Taradéennes et Taradéens.

Mes remerciements vont aussi aux associations de notre village, qui sont les chevilles ouvrières des activités sportives, culturelles, festives qui donnent de la vie à notre commune.

Elles nous permettent de nous retrouver, d'échanger et de vivre des moments de plaisirs partagés.

Pour vous apporter des moments de distraction et de loisirs, tous ces bénévoles, ne comptent pas leurs heures.

Un très grand merci au CCAS qui organise de bons moments de rassemblements et de partages à l'intention de nos aînés. Des écoutes et des aides pour ceux qui sont en difficulté. Je vous rappelle la permanence d'un **agent social du CLIC**, le jeudi de 10h à 11h tous les 15 jours ainsi que 2 **assistantes sociales** tous les jeudis matin sur rendez-vous. (...)

Merci aux ambassadeurs de notre village, le personnel communal, chaque agent compte énormément dans cette formidable organisation.

Chacun d'eux à sa place au quotidien pour que les habitants soient toujours mieux servis, accueillis et écoutés.

Merci également pour leurs aides précieuses : l'État, la région SUD, le conseil départemental, la DPVA et le réseau Francophone des villes amies des ainés. Nous sommes toujours en attente de la déviation...

(...)

Merci aux services de sécurité, la gendarmerie et les sapeurs-pompiers aux associations patriotiques pour leurs participations aux cérémonies ainsi que les portes drapeaux et la présence des enfants de l'école accompagnés du Directeur.

Merci aux bénévoles du RCSC - CCF. On recrute ! Nous avons acquis un nouveau 4x4 Merci à la Région.

La vie dans une commune c'est aussi sa vie économique. Je veux **remercier toutes les entreprises en passant par les artisans, les professions libérales, les commerçants et**

les agriculteurs.

Un petit mot sur l'agriculture. Au niveau du village, il y a eu une concertation des propriétaires de terrains susceptibles d'être cultivés. Beaucoup de présents à la réunion mais depuis pas de nouvelle de nos chers propriétaires. Il est bien dommage que nos terrains restent inexploités. **La commune a une très grande partie de ses terrains agricoles en Zone Agricole Protégée.** A part la cave des vignerons et les 3 domaines, Domaine de Saint Martin, Domaine de OTT et Domaine de Rasque, question maraîchage il n'y a que deux entités, une qui fonctionne toute l'année et une à la période estivale. C'est bien peu pour un territoire comme le nôtre.

Au niveau de la DPVA, avec l'aide de la Chambre d'Agriculture, un point a été fait sur le territoire au niveau des terrains de l'agglomération pour voir s'il y avait une opportunité de maraîchage mais le problème reste la ressource en eau. Des recherches sont faites dans ce sens. Le Projet Alimentaire de Territoire est dans sa phase de niveau 2. Ce projet a pour objectif de soutenir et développer une agriculture durable afin de favoriser une alimentation saine et de qualité. Il s'inscrit pleinement dans une démarche de transition écologique et répond aux enjeux de notre territoire caractérisé par une très faible autonomie alimentaire (4%). Soyons vigilants sur les terres agricoles.

La commune et le comité de jumelage ont reçu notre ville jumelée de **RÖHRMOOS** en Bavière du 17 au 21 octobre 2024. **Quatre jours de fête inoubliables et le traditionnel marché bavarois a connu un énorme succès.** (...) **Merci à l'équipe qui a participé aux quintaines** lors des médiévales aux ARCS

L'éducation de nos enfants constitue une priorité de l'action municipale et nous ne relâcherons pas nos efforts pour leur offrir les meilleures conditions d'apprentissage. Étudier dans de bonnes conditions fait aussi partie de la réussite scolaire. **Merci à Monsieur Gilles VIDAL, directeur et tous les enseignants.**

Pour des repas plus sains, nous adhérons au « défi, cuisine, alimentation positive ». En partenariat avec Agribiovar et avec le soutien financier de la direction régionale de l'alimentation, de l'agriculture et de l'Ademe. Défi pour augmenter la consommation de produits bio et locaux tout en maîtrisant le budget (aujourd'hui 14 % de produits bio, consommés à la cantine). **Prix de revient d'un repas cantine par enfant 7,90 euros, prix facturé aux parents 3,04 €.** Pour ce faire, nous avons mis en œuvre une formation technique en cuisine, l'élaboration de repas bio, la recherche de fournisseurs, locaux de bio et de fournisseurs en circuit court,

Vœux de Mr le Maire (suite)

fournisseurs capables de répondre aux besoins de notre cantine en quantité et en qualité, (14 300 par an)

Le média bus de la Dracénie sera chez nous deux fois par mois, il stationnera aux abords de la salle des fêtes. Les dates vous seront communiquées ultérieurement.

Pour vous informer en temps réel sur les évènements de la commune, vous pouvez télécharger l'application **ILLIWAP**. Vous pouvez trouver le guide d'installation sur **le site internet de la commune** et nous ferons un petit rappel dans un prochain Taradeau Info.

Les panneaux à la découverte d'un village, d'un patrimoine, d'une histoire seront bientôt finalisés, vous aurez la possibilité de suivre un circuit en visitant différents sites. Le panneau principal se trouve sur le mur de la mairie.

Prochainement un **disc golf** sera installé autour du stade.

La commune a procédé à la **dénomination des voies et à la numérotation des habitations**. Merci à **Patrice FREUCHET, conseiller municipal et à Marlène GRASSIN, secrétaire générale** pour le travail effectué. Les panneaux seront posés dès réception.

(...)

A l'heure où commence la nouvelle année permettez-moi de jeter un regard sur l'année 2024, avec de nombreux défis accomplis. Certains n'ont pas pu être réalisés, toutefois, nous avons continué à avancer avec la conviction que chaque effort contribue à l'avenir de notre commune. **Les Réalisations 2024 :**

- Elargissement du virage RD 73 au carrefour avec la montée de la chapelle
- Point d'apport volontaire (PAV), rue de Florière et chemin des Bertrand,
- Aménagement des Rues et impasses de la Tour,
- Participation bâtiment de l'ormeau, (accès salle de L'ormeau, trottoirs, route de Lorgues et placette
- Remplacement des WC publics, place des boules
- Montée de la Chapelle, création d'accotement
- PAVs, « les demoiselles » et « Meyanne-Bon Repos »
- Aménagement de l'appartement de L'Ormeau toujours en cours.

Pour un total de 821 000 €.

Le programme travaux de voirie 2025 est le suivant :

- Route d'accès au Château d'Eau du Fort et à l'Oppidum
- Club house tennis
- construction des nouveaux ateliers municipaux avec panneaux photovoltaïques.
- réparation de divers chemins et trottoirs : chemin des contes, chemin des Chabert, chemin de la réserve, chemin des Bertrand, chemin du Pèbre d'Aï, chemin des Lentisques, trottoirs du Castelar, trottoirs montée du mûrier, pluvial : impasse du belvédère, rue des Micocouliers, rue des prés secs... **Budget : 2 160 000**

La première décision que nous avons prise en début de mandat, avait été de **renégocier l'ensemble des**

emprunts au moment où les taux étaient au plus bas (moins de 1%). Cela nous a permis de voir notre charge financière, donc **l'intérêt de la dette divisé par trois en quatre ans**.

Puis est venu une période de taux d'emprunts élevés durant laquelle **nous avons réussi à réaliser tous nos investissements sur nos fonds propres**. Depuis 2020, la commune a investi 5 400 000.

La situation de nos finances est donc saine et nous permettra de réaliser des futurs projets.

Tous nos projets sont délibérés en conseil municipal et préparés par nos commissions de travail, dont le rôle est d'étudier en amont les différentes décisions et délibérations à prendre en conseil.

2024 a vu l'inflation et le pouvoir d'achat rester la préoccupation numéro un des Français, les communes ont également souffert de cette inflation avec une **augmentation de 7,2 % du « panier du maire », c'est-à-dire l'indice de prix des dépenses communales**. (...)

L'État, engagé dans un plan de réduction de ses dépenses, impose des contraintes budgétaires croissantes aux collectivités. Investir coûte de plus en plus cher. (...)

En France, l'année 2024 s'est terminée dans un contexte d'incertitude, jamais vu du fait de l'instabilité politique dans laquelle notre pays est plongé. Tout cela a bien sûr des conséquences sur nos collectivités.

Nous sommes aujourd'hui dans une inconnue budgétaire inédite. Malgré toutes ces incertitudes, nous mettrons tout en œuvre pour faire de notre village, un endroit où il fait bon vivre.

Je tiens à vous rassurer, le sérieux avec lequel nous avons géré notre collectivité depuis 2020, me permet de vous garantir qu'en 2025, il n'y aura aucune hausse d'impôts communaux. La commune est plus fourmi que cigale (...) Nous serons en mesure d'assurer la continuité des services municipaux et assurer aussi la poursuite de nos investissements.

Alors que bien souvent les services publics s'éloignent du citoyens, la mairie reste le seul service d'informations, de conseil de proximité auquel vous pouvez vous adresser pour les nombreux sujets de la vie quotidienne. Notre petite commune est un service de première importance.

Aujourd'hui, la commune de Taradeau a **1935 habitants**. Cette année nous avons eu 10 naissances, 11 mariages, 6 PACS et 7 décès.

Je remercie toutes les personnes ayant participé à la bonne organisation de la soirée.

Au nom du conseil municipal et en mon nom personnel, je vous adresse à vous et à vos proches mes vœux les plus sincères de santé et de bonheur. Que cette année soit placée sous le signe de la tolérance, de la solidarité et qu'elle vous apporte sérénité et la joie de vivre. Une pensée pour ceux qui souffrent et nos chers disparus.

Bonne année 2025!



Travaux d'élagage et abattage sur la commune



AVIS

Il est porté à la connaissance des habitants que des travaux d'entretien de la végétation nécessaires au bon fonctionnement de(s) ligne(s) à haute tension :

63 KV TRANS - VIDAUBAN (S.N.C.F.)

Portée(s) : 25-26

Ces travaux vont être entrepris sur le territoire de la commune de :
TARADEAU

à dater du 15/03/2025
jusqu'au 31/12/2025

L'exécution de ces travaux a été confiée par RTE – Groupe Maintenance Réseaux Côte d'Azur, à l'entreprise :

TRAVAUX ENVIRONNEMENT

Pour toute question générale sur l'entretien de la végétation réalisé par RTE, vous pouvez consulter le guide des bonnes pratiques directement sur votre smartphone via le QR code.

<https://www.rte-france.com/rte/areas/modalites-de-gestion-de-la-vegetation-sous-et-sous-accords-des-lignes-electriques>



En cas de contestation, les intéressés pourront s'adresser au représentant local de RTE qui assure le contrôle des travaux :

RTE GMR Côte d'Azur
Chemin de la Gare de Lingostière - St Isidore CS 23247
06205 NICE

Kevin ROSSI (07 60 99 28 82)
Philippe ANFOSSO



Conseillère en immobilier



06 01 11 97 28



ingrid.silagy@safti.fr

SAFTI – conseils en immobilier

Conseillère en immobilier sur TARADEAU depuis juillet 2016, je suis là pour vous accompagner à chaque étape avec une expertise et une bienveillance : que ce soit pour une estimation, des conseils ou simplement pour répondre à des questions. GRATUITEMENT

La main sur la peau

Formée et diplômée en massages et soins énergétiques je vous reçois sur rendez-vous ou me déplace à votre domicile. Je suis équipée de tout le matériel nécessaire à votre confort.

- Massage Abhyanga
- Massage brésilien (drainage lymphatique)
- Relaxation plantaire
- Massage Amma assis
- Soins énergétiques

« Prendre soin de soi ne devrait pas être un luxe mais une nécessité » Céline

Prise de rendez-vous par téléphone 06/62/70/76/67 ou mail : celinelavry@gmail.com

Facebook : la main sur la peau

Information vol drone - inspection lignes ENEDIS

Afin d'assurer sa mission de service public, ENEDIS a le devoir de contrôler son réseau électrique. Il est nécessaire d'identifier et d'effectuer des opérations d'élagage lorsque des arbres ou des branchages menacent leurs lignes.

C'est la raison pour laquelle ENEDIS a mandaté la société DRONE VOLT afin d'effectuer des inventaires, puis des contrôles sur l'élagage effectué pour l'ensemble du réseau aérien de lignes hautes tensions HTA dans les départements du Var.

Des opérations aériennes par drone auront lieu sur votre commune la semaine du 3 février au 14 février.

Merci de ne pas s'attrouper au niveau des opérations, ni de se positionner sous le drone, cela faciliterait le bon déroulement des opérations.



Atelier Zéro Déchet Centre Var

Samedi 1er mars de 14h à 16h30/17h : Atelier couture autour du recyclage de cravates. On apprendra à coudre un tour de cou avec la soie des cravates. L'atelier se déroulera à Taradeau, au Foyer rural. Apportez votre machine à coudre, l'association fournit le tissu (cravates).

Ouverte à toute personne déjà adhérente ou non. Inscriptions sur le formulaire ci-joint : <https://forms.gle/U8GrZRRReCTs5MoBM7>

Il est aussi possible de s'inscrire par mail à l'adresse zerowastecentrevar@gmail.com



Assemblée générale Accueil Amitié

L'association ACCUEIL AMITIE TARADEAU, se réunira pour son Assemblée Générale le samedi 8 février 2025, à 10h, à la salle des Fêtes Edouard SOLDANI de TARADEAU.



Assemblée générale de Calendo

Calendo à Taradeau tiendra son assemblée générale le vendredi 21 février 2025 à 18h à la salle de l'ormeau

DON DE SANG
Sur RDV: dondesang.efs.sante.fr

VIDAUBAN
SALLE POLYCULTURELLE
JEUDI 27
FÉVRIER
8H à 12h30

En partenariat avec l'ADSB

PRATIQUEZ VOTRE POUVOIR,
DONNEZ VOTRE SANG!

A RENDEZ-VOUS SUR NOTRE SITE
dondesang.efs.sante.fr 0 800 100 900

ACCUEIL DE LOISIRS TARADEAU

MARIONNETTES
Le Roi Carnaval

Cette semaine, crée ta propre marionnette
écris ton histoire, et prépare ton spectacle

DU 10 FEVRIER AU 14 FEVRIER 2025

RESERVATION OBLIGATOIRE PORTAIL FAMILLE ODEL VAR
<https://taradeau-odel.leportailfamille.fr>

Renseignement: 06 73 62 01 69
Directeur: Fabian MORCHAIN